

Publié le 8 janvier 2018

Une Spl contribue à équiper le métro toulousain en 4G

Toulouse est la première ville de France à équiper son métro en 4G. Le projet a permis de faire travailler ensemble tous les opérateurs du numérique dont la Spl Zefil.



« Tout est parti du projet Smart City lancé par la Ville de Toulouse en 2014 afin de permettre aux Toulousains d'accéder à un service de qualité en termes de réseau, data et accès à Internet », explique **Bertrand Serp**, vice-président de Toulouse Métropole en charge du numérique et de l'innovation.

Lire aussi

[Une Spl contribue à équiper le métro toulousain en 4G](#)

L'élu préside également la **Spl Zefil** qui contribue techniquement et financièrement à l'équipement de tout le réseau de métro — rames, lignes et stations — aux côtés de la Ville de Toulouse et des 4 opérateurs nationaux : Orange, SFR, Bouygues et Free.

Par Hervé LE DAIN